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ATA DA 370ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 1 

ADMINISTRATIVO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DE 2 

RIBEIRÃO PRETO DA USP, REALIZADA NO DIA 19 DE MARÇO DE 2021. 3 

Aos dezenove dias do mês de março do ano de 2021, às nove horas, na Sala 4 

de Reuniões da Faculdade de Ciências Farmacêuticas de Ribeirão Preto da 5 

USP, reuniu-se o Sr. Diretor com o Sr. Assistente Técnico Acadêmico para 6 

abertura da reunião on line do Conselho Técnico Administrativo desta 7 

Faculdade, por meio de vídeo conferência, em Sessão Ordinária, sob a 8 

Presidência do Sr. Diretor, Prof. Dr. Osvaldo de Freitas e com a participação on 9 

line dos seguintes Conselheiros: Vice-Diretora: Prof.ª Dr.ª Maria Regina 10 

Torqueti; de Departamento: Prof.ª Dr.ª Lúcia Helena Faccioli, Chefe do 11 

Departamento de Análises Clínicas, Toxicologicas e Bromatológicas; Prof.ª Dr.ª 12 

Maria José Vieira Fonseca, Chefe do Departamento de Ciências Farmacêuticas 13 

e Prof. Dr. Zeki Naal, Chefe do Departamento de Ciências BioMoleculares. 14 

Representante dos Professores Associados: Prof.ª Dr.ª Hosana Maria 15 

Debonsi; Representante dos Professores Doutores: Prof.ª Dr.ª Fabiana 16 

Testa Moura de Carvalho Vicentini, Suplente da Prof.ª Dr.ª Priscyla Daniely 17 

Marcato Gaspari; Representante dos Servidores Técnicos e 18 

Administrativos: Sra. Rosemary Ioshimine Gerolineto. Representante 19 

Discente de Graduação: Acadêmico Vinícius Correia de Melo Barbosa. 20 

Constatada a existência de “quorum” legal, o Senhor Diretor assumiu a 21 

Presidência e deu início aos trabalhos. I. ATA: discussão de aprovação da Ata 22 

da 369ª Sessão Ordinária. O Sr. Presidente colocou em discussão a ata da 23 

369ª Sessão Ordinária. Não havendo manifestações contrárias, colocou-a em 24 

votação, sendo aprovada por unanimidade. II. COMUNICAÇÕES: a) da 25 

mesa: O Sr. Presidente comunicou que: 1) após um ano do início da pandemia 26 

COVID-19, estamos vivendo tempos difíceis com a necessidade de isolamento 27 

social, mas que não deveríamos perder a esperança e sermos solidários com 28 

os familiares e respeito àqueles que se foram; 2) no dia 25/03 p.p. houve 29 

reunião de Dirigentes da USP com o Prefeito Duarte Nogueira sobre a 30 

possibilidade de fornecer vacinas à comunidade da USP; 3) solicitou que os 31 

membros dos colegiados não informem suas senhas ou links a outras pessoas, 32 

uma vez que tem havido ataques virtuais nas reuniões de Colegiados da 33 

Universidade; 4) esclareceu as medidas adotadas com relação à compra de 34 
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nitrogênio e descarte de resíduos. Após as comunicações, deu boas vindas à 35 

Sr.a  Rosemary Ioshimine Gerolineto, eleita Representante do servidores 36 

técnicos e administrativos.  Do Plenário: 1) A Prof.a Honana informou sobre o 37 

planejamento de atividades conjuntas da CCEx com a Prefeitura do Campus de 38 

Ribeirão Preto, cujos temas e ações serão discutidos na reunião da Comissão, 39 

mas adiantou sobre a realização de atividades solidárias tendo como público 40 

alvo as comunidades carentes de Ribeirão Preto. 2) O Prof. Zeki informou que 41 

o Prof. Dr. Norberto Peporine Lopes foi empossado como Membro do Conselho 42 

Consultivo da INOVA, parabenizando-o. III – EXPEDIENTE: 1 - Resolução USP 43 

- 8067, de 10-03-2021 Revoga a Resolução 7963, de 25-06-2020, e dá outras 44 

providências. Ciente. 2 - Resolução USP - 8068, de 10-03-2021 Revoga a 45 

Resolução 7964, de 25-06-2020, e dá outras providências. Ciente. 3 - Ofício 46 

CPq/FCFRP 019/2021, de 17-03-2021, encaminhado pela Prof.a Dr.a Maria 47 

Cristina Nonato, Presidente da Comissão de Pesquisa, informando sobre o 48 

evento  Mulheres na Ciência: Conquistas e Desafios", que será sediado na 49 

FCFRP-USP, no dia 10-05-2021 e, solicitando propostas e ações para estimular 50 

a participação das mulheres na ciência. Esclareceu sobre a solicitação da 51 

Comissão de Pesquisa e disse que o assunto deveria ser discutido inicialmente 52 

nos Departamentos, compilado pela Comissão de Pesquisa e posteriormente 53 

encaminhado à Direção. Consultou os Srs. Conselheiros que foram favoráveis 54 

ao envio de resposta à Comissão de Pesquisa para que realizassem a 55 

compilação e posterior envio. Ciente. 4 - Ofício, datado de 18 de março de 56 

2021, encaminhado pelo Prof. Dr. Geraldo Duarte, informando sobre o 57 

Planejamento de visitas on line. Ciente. Após as comunicações do Expediente, 58 

solicitou a inclusão do item 7 - Indicação de membros para constituírem a 59 

Comissão Coordenadora do Projeto Acadêmico da FCFRP-USP. Concedido. 60 

IV - ORDEM DO DIA:  1 – DOAÇÃO: 1.1 - Aprovada, pelo Conselho do 61 

Departamento de Ciências Farmacêuticas, a solicitação de transferência 62 

patrimonial da Profa. Dra. Simone de Pádua Teixeira, referente ao Processo 63 

FAPESP nº 18/03691-8. O Sr. Presidente informou os bens doados e, em 64 

seguida, colocou em discussão. Após, não havendo manifestações contrárias, 65 

colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. 2 - ESTABILIDADE 66 

DOCENTE: 2.1 - Aprovada, pelo Conselho do Departamento de Análises 67 

Clínicas, Toxicológicas e Bromatológicas, a documentação apresentada pelo 68 
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Prof. Dr. Leonardo Neves de Andrade, referente ao 3º Ano em Estágio 69 

Probatório, para avaliação de estabilidade pela CERT, conforme estabelecem 70 

os artigos 7º e 8º da Resol. 7271/2016. O Sr. Presidente informou que a 71 

documentação e o parecer de Membro do Conselho do Departamento estava 72 

anexo à pauta e, em seguida , colocou em discussão. Durante a discussão, a 73 

Prof.a Lúcia esclareceu sobre as atividades do docente. Após, não havendo 74 

manifestações contrárias foi aprovado por unanimidade.  2.2 - Aprovada, pelo 75 

Conselho do Departamento de Análises Clínicas, Toxicológicas e 76 

Bromatológicas, a indicação de um membro do Departamento  para compor a 77 

Banca de  avaliação de estabilidade do Prof. Dr. Leonardo Neves de Andrade 78 

junto à CERT, conforme o Artigo 7o. da Resolução 7271/2016. O Sr. Presidente 79 

informou que foi indicado pelo Conselho do Departamento o nome do Prof. Dr. 80 

Antônio Cardozo dos Santos e, em seguida colocou em discussão. Durante a 81 

discussão a Prof.a Lúcia esclareceu sobre a indicação.  Após, não havendo 82 

manifestações contrárias foi aprovada a indicação por unanimidade. 2.3 - 83 

Aprovado, pelo Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a 84 

documentação apresentada pela Prof.a Dr.a Fabiana Testa Moura de Carvalho 85 

Vicentini, referente ao 3º Ano em Estágio Probatório, para avaliação de 86 

estabilidade pela CERT, conforme estabelecem os artigos 7º e 8º da Resolução 87 

7271/2016. O Sr. Presidente informou que a documentação e o parecer de 88 

Membro do Conselho do Departamento estava anexo à pauta e, em seguida, 89 

colocou em discussão. Durante a discussão, a Prof.a Maria José esclareceu 90 

sobre as atividades da docente. Após, não havendo manifestações contrárias 91 

foi aprovado por unanimidade. 2.4 - Aprovado, pelo Conselho do 92 

Departamento de Ciências Farmacêuticas, a indicação de um membro do 93 

Departamento para compor a banca de avaliação de estabilidade da Prof.ª Dr.ª 94 

Fabiana Testa Moura de Carvalho Vicentini junto à CERT, conforme estabelece 95 

o artigo 7º da Resolução 7271/2016. O Sr. Presidente informou que foi indicado 96 

pelo Conselho do Departamento o nome da Prof.a Dr.a Patrícia Maria Berardo 97 

Gonçalves Maia Campos e, em seguida colocou em discussão. Durante a 98 

discussão a Prof.a Maria José esclareceu sobre a indicação.  Após, não 99 

havendo manifestações contrárias foi aprovada a indicação por unanimidade. 100 

3 - DISTRIBUIÇÃO RTI-FAPESP 2021: O Sr. Presidente informou que nos 101 

últimos anos a FCFRP-USP vinha recebendo em média R$ 550.000,00 de 102 
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recursos do RTI. No ano de 2021, referente aos projetos de 2020, receberá o 103 

montante de R$ 99.211.76. Continuou dizendo que o colegiado deveria refletir 104 

sobre a utilização do recurso, pois foi aprovado pela Congregação, a 105 

distribuição do RTI retirando-se uma parte para o tratamento de resíduos e o 106 

montante restante dividido em duas partes, sendo uma para os três 107 

Departamentos e uma parte para a Administração. Como o valor recebido, foi 108 

muito inferior à media que vinha recebendo, seria difícil manter a divisão 109 

aprovada, porque são poucos recursos. A Prof.a Lúcia e Prof.a Maria José 110 

disseram que deveria estabelecer o que fosse realmente prioridade e propor à 111 

Congregação a aplicação dos recursos. O Sr. Presidente  disse que colocou o 112 

assunto na pauta para o início de uma discussão no CTA e solicitou aos Srs. 113 

Conselheiros que pensassem no assunto para que, na próxima reunião do CTA, 114 

discutissem a divisão para elaborar proposta à Congregação. O Sr. Presidente 115 

teceu esclarecimentos sobre a contratação da obra do Biotério e sobre a 116 

utilização de recursos da Unidade para o tratamento de resíduos.  4 - 117 

CREDENCIAMENTO CERT: 4.1 - Aprovado, ad referendum do Conselho do 118 

Departamento de Análises Clínicas,Toxicológicas e Bromatológicas, o peddo da 119 

Profª Dr.ª Fabiani Gai Frantz, para credenciamento junto à CERT, com base no 120 

parecer da Relatora: Prof.ª Dr.ª Andreia Machado Leopoldino. O Sr. Presidente 121 

informou que o parecer da relatora encontrava-se anexo à pauta e, em seguida 122 

colocou em discussão. Após, não havendo manifestações contrárias foi 123 

aprovada a indicação por unanimidade. 5 - AFASTAMENTO DOCENTE 124 

SUPERIOR A 30 DIAS, COM PREJUÍZO DE VENCIMENTOS E DEMAIS 125 

VANTAGENS: 5.1 - Aprovado, ad referendum do Conselho do Departamento 126 

de Análises Clínicas, Toxicológias e Bromatológicas, o pedido de afastamento 127 

do  Prof. Dr. Victor Hugo Aquino Quintana, com prejuízo de vencimentos e 128 

demais vantagens, no período de 05/05/2021 a 04/05/2023, por motivos 129 

particulares. O Sr. Presidente colocou o assunto em discussão. Durante a 130 

discussão a Prof.a Lúcia informou os motivos e disse que não houve tempo 131 

hábil para aprovação no Conselho do Departamento, mas consultou os 132 

membros, que foram favoráveis. Após, não havendo manifestações contrárias, 133 

colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. 6 - SOLICITAÇÃO DE 134 

CLARO DOCENTE POR PRAZO DETERMINADO: 6.1 - Aprovada, pelo 135 

Conselho do Departamento de Análises Clínicas, Toxicológicas e 136 
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Bromatológicas, a solicitação de um claro para contratação de Professor 137 

Contratado III,  12 horas, por prazo determinado de 12 meses, em virtude do 138 

pedido de afastamento não remunerado do Prof. Dr. Victor Hugo Aquino 139 

Quintana, para as disciplinas/módulos Bioagentes (CGF2048); Atenção 140 

Diagnóstica em Doenças Infecciosas e Parasitárias (6042040),  Atenção 141 

Diagnóstica em Doenças Infecciosas e Parasitárias (CGF2078)  e 142 

Fisiopatologia, Farmacologia e Química Farmacêutica III (CGF2061). O Sr. 143 

Presidente colocou o assunto em discussão. Durante a discussão, a Prof.a 144 

Lúcia esclareceu sobre a necessidade de contratação de um docente por prazo 145 

determinado para substituir o Prof. Victor Hugo e que considerava mais 146 

adequado por um ano. O Prof. Zeki sugeriu que a solicitação do claro fosse 147 

pelo período de afastamento, sendo consenso que a solicitação do claro seria 148 

para contratação por 24 meses. Após, não havendo manifestações contrárias 149 

foi aprovada a indicação por unanimidade. 7 - INDICAÇÃO DE MEMBROS 150 

PARA CONSTITUÍREM A COMISSÃO COORDENADORA DO PROJETO 151 

ACADÊMICO DA FCFRP-USP (assunto incluído na pauta). O Sr. Presidente 152 

informou que a CAI iniciará reuniões com as Comissões de Acompanhamento 153 

das Unidades e que gostaria de ampliar a composição da Comissão atual 154 

composta pelos Presidentes e Vice-Presidentes das Comissões Estatutárias, 155 

incluindo a Direção e os Srs. Chefes de Departamentos. Após, colocou em 156 

discussão. Não havendo manifestações contrárias, colocou em votação sendo 157 

indicados: Diretor, Presidentes de Comissões Estatutárias e Chefes de 158 

Departamentos como membros titulares, e seus respectivos vices como 159 

suplentes. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente agradeceu as 160 

presenças e, em seguida, encerrou os trabalhos. Para constar, eu, 161 

___________________Cleber José Lupachini, Assistente Técnico Acadêmico, 162 

lavrei e digitei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 163 

pelos Senhores Conselheiros. Ribeirão Preto, 19 de março de 2021.x-x-x-x-x- 164 


